



ACG46/3: Cambio de denominación del “Departamento de Psicología Experimental y Fisiología del Comportamiento” por la de “Departamento de Psicología Experimental”.

- Cambio de denominación del Departamento de “Psicología Experimental y Fisiología del Comportamiento” por la de Departamento de “Psicología Experimental”, por creación del área de conocimiento propia de “Psicología Experimental”, a partir del área de “Psicología Básica” (aprobado en Sesión Extraordinaria del Consejo de Gobierno de la Universidad de Granada celebrado el 13 de julio de 2011).